
【議事録】（概要）

会議名 会場

日時

藤　崎　　英　毅 出 副審議会長 長　戸　　隆　弘 欠

藤　崎　　清　彦 出 第2部会長 甲　斐　　清　司 出

石　橋　　公　子 出 第2副部会長 横　田　　幸　子 出

仁田原　 真　穂 出 豊　長　　忠　志 出

本　松　　太　一 出 野　添　　光　弘 出

安　部　　知　彦 出 染　井　　月　次 出

脇　田　　賢　二 欠 中　西　　隆　雄 欠

竹　内　　裕　二 出 安　高　　　壽 出

益　田　　美恵子 出 今　井　　保　利 出

辻　本　　一　夫 出 貝　掛　　俊　之 出

芦屋町役場
３１会議室

第1部会長

第５次芦屋町総合振興計画審議会（第４回）

件名・議題

平成２２年１１月１３日（土）
１） 会長挨拶

２） 第５次 総合振興計画 基本構想（原案）について
　※　 第4章　まちづくりの基本方針（芦屋町の将来像）部分を説明し、意見を求めた。

審議会長

第２部会

１０：００～

芦屋町の将来像部分については、「魅力」「活かす」「みんなでつくる」のキーワードを使った物
を事務局で作成をする。

合意・決定事項

委員の出欠

第１部会

第1副部会長
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■第５次芦屋町総合振興計画審議会（第４回）議事録 

 

（事務局） 
 第５次総合振興計画基本構想（原案） 

 第４章 まちづくりの基本方針 

 芦屋町の将来像についての説明 

 
（委員） 
・将来像の案についても先に説明した方が意見が出やすいのでは。 

 

（委員） 

・案はどれもいいと思うが、これをいかに取り組んでいくかということが大事である。 

 

（委員） 

・将来像に解説を入れた方がいいと思う。その方が理解もしやすい。 

 

（コンサルタント） 

・第４次総合振興計画には解説が入っていないが、入れても問題ない。 

 

（委員） 

・第４次総合振興計画の将来像も、今日出していただいている案も、どこにでもありがちな

ものである。こういうまちに向かっていくという良い言葉がないか。 

 

（委員） 

・これまでの経緯をみると、歴史、自然、人というのはずっと出てきているものであり、そ

れらは町の“魅力”とまとめることができる。魅力を人が育て、活かしていくことで活力

あるまちをめざすということで、「魅力を育て 活かしあう 活力あるまち」はどうか。 

 

（委員） 

・案２の「ひとと自然、歴史がいきるまち 芦屋」はいいと思う。 

 

（委員） 

・案で出ているものは、将来に向かっての文言がみえにくい。「魅力を創造するあしや」はど

うか。魅力には自然、歴史、人などが含まれる。 

 

（委員） 

・はじめに説明もあったが、「魅力を活かす、育てる」「人を育てる教育」「協働」この３つの

柱が将来像で表現されていればいいかと思う。案３と４を混ぜて、「魅力を活かし 人が育
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ちみんなでつくる 活力あるまち（あるいは、元気なあしや）」はどうか。 

 

（委員） 

・「魅力を“みんなで”育て」というふうにしてもいい。 

 

（委員） 

・今意見が出ているような、「人材育成」「自然」「地域の活性化」が含まれるフレーズにした

らいいかと思う。 

 
（委員） 

・「みんなで魅力を育て 活力あるまち あしや」はどうか。 

 

（委員） 

・多くの委員から出ているように、「魅力」という言葉は入れたい。 

 

（委員） 

・将来像は町民向けなのか。それとも町外に向けて発信するものなのか。 

 

（事務局） 

・基本的には町内に向けてのものであり、まちづくりの方向性について町と住民が共有する

もの。今回はきちんとして文章にしなくてもキーワードの羅列でも良い。キーワードとい

うのは「魅力」「活かす」「みんなでつくる」となる。 

 

（委員） 

・案４にはそれらのキーワードが入っているので良い。 

 
（事務局） 
・まちづくりの基本方針の文章については、キーワードをもとに見直し、次の審議会で提示

する。 

 

 


